



RESUMEN BIOGRAFIA DE ANTONIO MEDIZ BOLLO



Resumen Biografia de ANTONIO MEDIZ BOLLO (1884-1955)

Proveniente de Mérida, Yucatán, es uno de los primeros en aprovechar como tema estético y preocupación social, el mundo indígena, apenas tratado durante la época porfirista.

Escribió el libro de Leyendas Mayas en 1904, la Tierra del Faisán y del Venado en 1922, que tuvo mucha difusión e influencia que recoge buen número de tradiciones Yucatecas. Traslado además, El Libro de Chilam Balam de Chumayel en 1930 y se ocupó de estudiar diversos aspectos de la cultura Maya

